



## Communiqué de presse du Gouverneur de la province de Liège

Jeudi 24 avril 2025 (CP 03/2025)

**Journée des Associations - 10 ans du Gouverneur**



Ce mardi 22 avril, une « Journée des Associations » a été organisée par le Gouverneur de la province de Liège, consistant en le cinquième événement mis sur pied dans le cadre des « 10 ans du Gouverneur ». Ces rencontres étaient destinées à mettre à l'honneur le travail de trois associations engagées dans des thématiques sociétales importantes.

Dans le cadre de l'opération dénommée « 10 ans du Gouverneur » et dans la foulée d'une visite de terrain en matière de sécurité routière, une « Journée des Associations » a été organisée ce mardi 22 avril, consistant en l'espèce en le cinquième événement mis sur pied à cette fin.

**Cette journée a consisté en des rencontres avec trois associations liégeoises engagées dans des thématiques sociétales importantes.**

L'objectif de cet événement étant de mettre à l'honneur le travail réalisé par ces associations notamment lors d'échanges avec leurs représentants.

**Les trois associations visitées à cette occasion - d'autres organisations le seront encore le 27 mai prochain - étaient les suivantes : l'ASBL La Lumière, le Service du Sang de la Croix-Rouge et La Particule AMO.** Elles ont été choisies en fonction des centres d'intérêt personnel du Gouverneur.

**La première est active en matière d'inclusion et d'accessibilité des personnes porteuses d'un handicap visuel** et nous y avons été accueillis à Liège pour une visite des locaux et une présentation de ses activités : Centre de réadaptation fonctionnelle, Service d'accompagnement et social, Bibliothèque publique spéciale, Services administratifs, etc.

**Le Gouverneur Hervé Jamar a également eu l'opportunité d'échanger tant avec la direction de l'ASBL qu'avec des personnes malvoyantes**, allant jusqu'à participer à une démonstration d'un casque de simulation.

**La seconde association est active en matière de santé publique et de sensibilisation au don de sang** et c'est ainsi que nous avons pu visiter le Service du Sang situé au rez-de-chaussée de l'Hôpital de la Citadelle.

**Les responsables de ce centre de prélèvement de la Croix-Rouge ont pu évoquer leurs différentes actualités** : projet Plasma, projet MiMi et groupes sanguins spécifiques, visibilité des centres, campagnes de sensibilisation.

**En présence du Gouverneur, un membre de son équipe a aussi pu joindre le geste à la parole en pratiquant un don de sang sur place**, le Gouverneur ne pouvant pas le faire lui-même pour des raisons médicales.

**La troisième association visitée est active en matière de prévention auprès des jeunes et de lutte contre le harcèlement scolaire** et nous y avons été accueillis à Hannut pour une visite des locaux de ce service AMO (Actions en Milieu Ouvert) agréé et subsidié par l'Aide à la Jeunesse.

**Comme ailleurs, une présentation des activités et des actualités de l'ASBL a eu lieu en présence de ses responsables** tandis qu'une rencontre avec des partenaires éducatifs a illustré le propos du dispositif de soutien aux écoles en matière de lutte contre le harcèlement scolaire.

**Il est à noter que cette ASBL créée en 2004 et active à Braives, Burdinne, Hannut, Lincet et Wasseiges a débuté ses activités hannutoises alors même que l'actuel Gouverneur y occupait la fonction de Bourgmestre.**

**Contacts presse :**

Bruno Boutsen - Porte-parole et responsable de la communication

GSM : 0473 82 69 35 - Mail : [bruno.boutsen@provincedeliege.be](mailto:bruno.boutsen@provincedeliege.be)

Line Brasseur - Chargée de communication - ASBL La Lumière

Tél. : 04 222 35 35 - [linebrasseur@lalumiere.be](mailto:linebrasseur@lalumiere.be)

Thomas Paulus - Responsable communication - Service du Sang

GSM : 0477 30 61 69 - Mail : [thomas.paulus@croix-rouge.be](mailto:thomas.paulus@croix-rouge.be)

Antoine De Clerfayt - Directeur - La Particule AMO

Tél. : 019 330 430 - GSM : 0470 62 18 29 - Mail : [direction@laparticule-amo.be](mailto:direction@laparticule-amo.be)